

Verein der Freunde und Förderer des ANTONIUSKOLLEGS Neunkirchen-Seelscheid e.V.

EINLADUNG

Der Vorstand des Fördervereins lädt Sie hiermit herzlich ein zur 1. Mitgliederversammlung 2024.

Termin: 12. Juni 2024 19h30

Ort: Antoniuskolleg Neunkirchen, Besprechungsraum K023

Tagesordnung:

- 1. Eröffnung der Mitgliederversammlung
- 2. Festlegung der Tagesordnung
- 3. Geschäftsbericht
- 4. Bericht des Finanzvorstandes und der Kassenprüfer
- 5. Entlastung des Vorstandes
- 6. Würdigungen
- 7. Wahl des Vorstandes
 - a. Wahl des stellvertretenden Finanzvorstandes
 - b. Wahl des Vorstandvorsitzes
- 8. Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

Michael Witzorky

Vorsitzender

Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins Antoniuskolleg,

konnten wir in 2022 auf 50 Jahre Förderverein zurückblicken, begannen in 2023 die zweiten 50 Jahre mit einem Jahr des Umbruchs im Verein und in der Schule.

Nach vielen Jahren prägender Arbeit und Leitung der Schule, hat sich zum Ende des vergangenen Schuljahres erst Herr Müller und Ende des Kalenderjahres Frau Altmann in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Vielen Dank an dieser Stelle für die langjährige Unterstützung des Fördervereins und dem jederzeit offenen Ohr für die Anliegen des Vereins und der Fachschaften, wenn es um gezielte und spezielle Förderungen ging.

Herr Müller und Frau Altmann gingen, Frau Hensen und Herr Dr. Patt kamen und setzen die Zusammenarbeit mit dem Förderverein in gleicher Weise und mit viel Enthusiasmus fort. Vielen Dank auch an die neue Schulleitung für ihre Unterstützung und auf weiterhin sehr viele Jahre gute Zusammenarbeit.

Ebenso wie in der Schule gab es auch im Verein einen Umbruch. Der Vorstand hat sich neu aufgestellt und wir haben unseren langjährigen Vorstandsvorsitzenden Herrn Bücher verabschiedet, welcher den Verein fast ein viertel Jahrhundert prägte und zu einem festen Bestandteil der Schule gemacht hat. Dies kann nicht hoch genug angerechnet werden. Vielen Dank für dieses Engagement.

Mit Katharina Barthel und Michael Witzorky, als neue stellvertretende Vorsitzende und neuen Vorsitzenden, sowie den schon im Jahr zuvor gewählten Finanzvorstand Tobias Quadt und dem stellvertretenden Finanzvorstand Jürgen Graf, hat sich der Vorstand neuformiert und freut sich auf seine Aufgaben.

Neben der fortlaufenden Unterstützung der Fachschaften, der AGs und der Schule an sich schauten wir auf weitere Herausforderungen, welche wir im letzten Jahr angegangen sind.

In den letzten Jahren hat der Vorstand viel Arbeit und Mühe in die Überarbeitung der Satzung des Fördervereins gesteckt. Leider gab es weiterhin Kritikpunkte des Amtsgerichtes, welche eine komplette Überarbeitung des Satzungstextes notwendig machten. Im Laufe des Jahres hat der Vorstand, zusammen mit seinen Beisitzern, die Satzung neu erstellt und in zwei außerordentlichen Mitgliederversammlungen (November und Dezember 2023) durch diese verabschieden lassen. Diese Neufassung der Satzung wurde im Februar 2024 durch das Amtsgericht anerkannt und im Amtsregister eingetragen. Eine Satzungsänderungsodyssee, welche bereits weit vor Corona begann, hat damit ihr positives Ende gefunden.

Darüber hinaus wollten wir unsere Arbeit im Förderverein und im Vorstand schneller, flexibler und transparenter für die Mitglieder und vor allem die Schule aufstellen. Durch die zusätzlichen MGVs im letzten Jahr hatten wir erfreulicherweise die Chance unsere Arbeit mehrmals den Mitgliedern vorzustellen. Schneller und flexibler wurden vor allem die Rückmeldungen zu Förderanfragen der Schule, Schüler und Fachschafften. So konnten wir bereits, in den meisten

Fällen, am Tag des Antrags oder am darauffolgenden Tag die Rückmeldung über den Förderantrag an die Schule geben – oder waren direkt in Diskussion mit den Gremien der Schule, schnellstmöglich eine Förderung zu ermöglichen.

Wo viel Licht, da darf auch etwas Schatten. Etwas besorgt macht uns die aktuelle Mitgliederentwicklung. Nach einem Hoch von Neuzugängen mit dem Beginn der Bläserklassen, haben sich die jährlichen Neueintritte bis zum letzten Jahr nahezu halbiert. Gleichzeitig erreichen die Schüler aus den Hochzeiten der Neueintritte so nach und nach das Abitur, verlassen die Schule und damit die meisten Eltern auch den Förderverein. Wir mussten feststellen, dass auch unser Förderverein seine eigene "demografische Entwicklung" hat.

Damit hat sich zwangsläufig ein Kernthema für die kommenden Jahre gestellt – wir wollen, als Vorstand und Unterstützer des Vereins, die Neueintritte wieder verdoppeln.

Wie der Agenda zur Mitgliederversammlung zu entnehmen ist, haben wir erneut eine Vorstandswahl auf die Tagesordnung gesetzt.

Wie in der alten, ist auch in der neuen Satzung eine Amtszeit von 3 Jahren für die Vorstandsmitglieder vorgesehen. Zumeist wurde der gesamte Vorstand an einem Termin gewählt – in Ausnahmefällen außerordentlich, wenn ein Vorstandsmitglied außerhalb dieser Zeit ausgeschieden ist. Damit kann es vorkommen, dass mehrere wichtige Wissensträger gleichzeitig aus dem Vorstand ausscheiden. Der Vorstand hat sich dazu entschlossen, dies über eine versetzte Wahl der primären Wissensträger im Verein – des Finanzvorstandes und des Vereinsvorsitzes – zu entspannen. Somit würde in einem Jahr der Vereinsvorsitz und der stellvertretende Finanzvorstand zur Wahl stehen, im nächsten der Finanzvorstand und der stellvertretende Vereinsvorsitz und, nach einem Jahr ohne Wahl, wieder von vorn.

Damit bietet es sich an, dass sich der Vereinsvorsitz – nach erfolgreich abgeschlossener Satzungsänderung – zu Wahl stellt und damit ebenfalls der stellvertretende Finanzvorstand.

Herr Witzorky und Herr Graf haben sich bereits bereit erklärt für ihre aktuellen Vorstandssitze erneut zu kandidieren. Sollten Sie als Mitglied sich ebenfalls für eine Kandidatur auf einen der beiden Plätze interessieren, so freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme über foerdervereinat-antoniuskolleg.de.

Generell gilt: Haben Sie Interesse im Verein mitzuarbeiten? Wollen Sie sich engagieren? Wollen Sie aktiv den Verein gestalten? Dann freuen wir uns auf Ihre Rückmeldung an *foerderverein-at-antoniuskolleg.de* – oder auch direkt in der Mitgliederversammlung.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Familien einen frohen Start in das Frühjahr und wir freuen uns auf viele gemeinsame Aktivitäten.

Ihr Vorstand des Vereins der Freunde, Förderer und Ehemalige des Antoniuskollegs